

L'exposition Gaultier Kélian sous toutes ses coutures

Le musée de la Chaussure de Romans accueille, Jusqu'au 3 novembre, l'exposition événement « Jean Paul Gaultier pour Stéphane Kélian : roman d'une rencontre ».

Installée au cœur de la chapelle du Musée, cette exposition met en scène, à la façon d'un défilé, le fruit de la collaboration, dans les années 80, de deux génies aux univers complémentaires, Jean Paul Gaultier et Stéphane Kélian, dont les créations avant-gardistes font encore, aujourd'hui, référence.

A la découverte des dessous de l'exposition avec Olivier Jault

Collectionneur passionné, le commissaire de l'exposition Olivier Jault vous conte, avec humour et légèreté, dans un podcast que vous pouvez vous procurer à l'entrée, moult anecdotes sur le sujet, lui qui a longtemps collaboré avec Jean Paul Gaultier ; oublier d'évoquer les processus créatifs et techniques qui ont présidé à la réalisation de ces œuvres.

Vous pouvez aussi, si vous le désirez, visiter l'exposition les vendredis 6, 13 ou 20 septembre à 11h, sous la conduite d'un médiateur : des visites flash d'une durée de 20 minutes, qui vous permettront d'en comprendre tous les dessous et d'en mesurer ainsi toute la richesse.



De l'idée à la conception d'une chaussure avec Isabelle Dhume, le 11 septembre



Le mercredi 11 septembre prochain, de 15h à 17h, vous aurez également la possibilité de participer à une visite thématique intitulée « De l'idée à la conception d'une chaussure » qui vous permettra, grâce à l'éclairage [d'Isabelle Dhume](#), designer chaussure, d'aller plus loin dans votre découverte du processus de conception et d'explorer l'univers infiniment créatif de la chaussure.



Rencontre avec un visionnaire, le Romanais Stéphane Kélian, le 14 septembre



Enfin, le samedi 14 septembre, de 10h30 à 12h00, le musée de la Chaussure vous propose, après votre visite, d'échanger avec l'un des protagonistes de l'exposition, le Romanais Stéphane Kélian, ce chef d'entreprise talentueux et visionnaire auquel Jean Paul Gaultier voue une reconnaissance éternelle, pour l'avoir suivi sans hésiter à une époque où personne ne croyait en lui et pour l'avoir aidé à donner corps à ses idées, même les plus folles. Ah ! Si vous saviez...

C'est un beau roman(s), une belle histoire... Que vous n'hésitez pas à prolonger, en vous promenant dans ce magnifique couvent des Visitandines qui recèle de trésors.

Renseignements et réservations - Musée de la Chaussure - Rue Bistour - Tél. 04 75 05 51 81 -

www.museedelachausure.fr